



CULTURA Woody Allen: “La vida es estúpida... estúpida y trágica”

P26 Y 27

SMODA Najwa Nimri y Alba Flores, abrazo intergeneracional



Un experto analizaba ayer uno de los cadáveres encontrados en una zona boscosa de Iziom. / EVGENIY MALOLETKA (AP)

Ucrania halla centenares de muertos en una zona liberada

Kiev denuncia una matanza y torturas durante la ocupación rusa de Iziom

LUIS DE VEGA, **Járkov (Ucrania)**
ENVIADO ESPECIAL
Ucrania denunció ayer una matanza cometida durante la ocupación rusa de la ciudad de Iziom, en el noreste del país y recién recuperada por las fuerzas locales. En un área boscosa se halló una zona de enterramientos masivos

El presidente de la India se suma a Xi en los reproches a Putin: “No es época de guerras”

Alemania toma el control de las refinerías de la rusa Rosneft para asegurar el suministro

con más de 440 cuerpos, incluidas familias y niños, según el presidente ucranio, Volodímir Zelenski. En las primeras exhumaciones se descubrieron señales de tortura y manos atadas a la espalda. Los detalles remiten a lo ocurrido en otras ciudades del país como Mariupol o Bucha. **PÁGINAS 2 A 4**

Una España con carácter, a la final

Disputará a Francia el oro del Eurobasket



La selección celebra el triunfo.

JUAN MORENILLA, **Berlín**
Una selección española en pleno relevo generacional, con siete debutantes, exhibió ayer juego y personalidad ante la anfitriona del Eurobasket, Alemania (91-96), para alcanzar la final, mañana contra Francia. Fue un duelo vibrante que se jugaba de poder a poder en cada baldosa, hasta que entró en los minutos finales, territorio de España. **PÁGINAS 32 Y 33**

LA NOCHE DEL PATRIMONIO

LA NIT DEL PATRIMONI | A NOITE DO PATRIMONIO

17 Sep 2022

Ciudades Patrimonio de la Humanidad
ESPAÑA | UNESCO



BABELIA



Aixa de la Cruz: “Antes nos drogábamos para divertirnos; ahora para producir más”

Los juristas progresistas ofrecen nueve candidatos al Constitucional

Los conservadores del CGPJ dilatan el proceso al no dar nombres

R. RINCÓN / J. M. BRUNET, **Madrid**
El sector progresista del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) envió ayer a los demás miembros del órgano una lista con nueve nombres para las dos plazas de magistrados del Tribunal Constitucional que les corresponde asignar. El paso contrasta con la resistencia de los vocales conservadores a poner nombres sobre la mesa, pese a que el plazo legal para la elección expiró la pasada semana. Las partes continuarán negociando el miércoles. **PÁGINAS 14 Y 15**

Macarena Olona desafía a Abascal y le exige aclarar si aún “caminan juntos” P17

Bruselas plantea un reglamento para asegurar la independencia de la prensa

SILVIA AYUSO, **Bruselas**
La Comisión Europea propuso ayer un reglamento que persigue blindar la pluralidad e independencia de los medios de comunicación, sobre todo los públicos, pero también los privados, y evitar una excesiva concentración. **PÁGINA 22**